



おおaura

令和6年10月29日
学校だより11月 NO.8
校長 加藤 雄一

先日の「フェスタおおaura」は育友会の皆様にご協力頂き、大盛況に終わりました。普段の学校とは違った子どもたちの笑顔がたくさん見られました。たくさんのご協力ありがとうございました。



○いしかわ教育ウィークについて

11月1日(金)~7日(木)は、「いしかわ教育ウィーク」です。11月5日(火)6日(水)7日(木)は学校公開をします。是非この機会に、地域の皆様も日頃の様子をご参観して下さると幸いです。

参観時間は11月5日(火)1~6限(8:35~15:00)

11月6日(水)1~6限(8:35~15:20)

11月7日(木)1~5限(8:35~14:05)です。ご都合のよろしい時間帯にお越し下さい。

○徒歩、自転車等でのご来校をお願いします。

○名札、内履きの持参のうえ、児童玄関から入り、受付をお願いします。

○児童の学習に支障が出ないよう、私語等にご配慮をお願いします。

個人情報保護の観点から一切の撮影はお断りします。



○11月2日(土)いしかわっ子駅伝について

11月2日(土)に石川県西部緑地公園陸上競技場で「いしかわっ子駅伝交流大会」が開催されます。大浦小学校からは5・6年生男女14名が参加の予定です。14名は、これまでたくさんの練習を重ねてきました。大浦小学校の代表として、ぜひ力を発揮してきてほしいと思います。1日(金)の児童集会で壮行式を行います。

○来年度に向けて 体操服のゼッケン・標準服等について

体操服のゼッケン

防犯等の理由から、来年度入学のお子さんより、体操服のゼッケンの大きさを小さくします。左胸に4cm×7cmのゼッケンをつけます。在校生のおさんは次回購入時より大きさの変更をお願いします。

標準服・帽子等

おおauraっ子のきまりでは、金沢市小学校標準服を着用となっています。ユニバーサルの観点から、男女別の絵の記載をなくしました。標準服や襟付きシャツ、帽子は男女関係なく、各自選択しての着用をお願いいたします。

○多忙化改善に向けた取組について

文部科学省では、教師のこれまでの働き方を見直し、自らの授業を磨くと共に、その人間性や創造性を高め、子どもたちに対して効果的な教育活動を行うことができるようにすることを目的として、学校における働き方改革を進めております。本校でも、これに伴い、改革を進めています。本校の教員の勤務時間は8:10~16:40ですが、教員1人あたりの9月の時間外勤務時間の平均は33時間となり昨年度より減少してきています。

保護者の皆様には育友会の活動時間を配慮していただいたり、電話を平日7:40~18:00に制限させていただいたり、ご協力を頂き感謝しております。また、行事予定にある「定時退校日」は職員の働き方の見直しを図るための学校の取組の一つです。定時退校日の16:40以降は電話が繋がらないこともあります。ご理解、ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。